

Vater. Und jeder Menschenfreund würde für diese weise Strenge dich segnen! und Wahrheit und Rechtschaffenheit würde ihren Sitz bey dir aufschlagen! —

Aber wir sind ja ganz von unserer Geschichte abgekommen; und nun ist es zu spät, den Faden wieder anzuknüpfen. Bis Morgen also!

Acht und dreyßigste Erzählung.

Als nun der folgende Tag gekommen, und die Erzählungsstunde wieder da war, fuhr der Vater folgendermaßen fort:

Pedrias hieß der Mann, welcher dazu ausersehen war, den Balboa abzusetzen und die Statthalterschaft von Darien zu übernehmen. Er war von vornehmer Geburt und von feiner Lebensart; aber sein Herz stimmte mit diesen äußerlichen Vorzügen nicht überein: denn es war unedel und voll niedriger Tücke. Ein Beweis, daß hohe Geburt und wahrer Adel der Seele nicht immer beysammen sind! — Es wurden ihm fünfzehn der größten Schiffe, und ein Heer von zwölfhundert Soldaten mitgegeben, um die große Eroberung zu vollenden, welche Balboa angefangen hatte, und an fünfzehnhundert Spanische Edelleute schiffen aus eigenem Antriebe sich mit ihm ein, um an diesem wichtigen Unternehmen Theil zu haben. Eine so